



Turbo für Talente Partnervereine zu Gast beim Porsche Tennis Grand Prix

18/04/2024 Die Nachwuchssportler der Porsche-Partnervereine erlebten beim Porsche Tennis Grand Prix Spitzensport hautnah. Die Jugendförderung „Turbo für Talente“ hatte die drei Partnervereine aus der Region in die Porsche-Arena in Stuttgart eingeladen – einige von ihnen durften für ein Show-Turnier selbst auf den Centre-Court.

Auch in diesem Jahr waren die Teams der Porsche Jugendförderung Turbo für Talente aus der Region zum Tennis Grand Prix eingeladen. Die Nachwuchssportler der Partnervereine erlebten beim Porsche Tennis Grand Prix Spitzensport hautnah. In Summe waren knapp 100 Spieler der Stuttgarter Kickers, der Bietigheim Steelers und der Porsche Basketball-Akademie in der Porsche Arena vor Ort.

Besonderes Highlight war neben dem „meet and greet“ mit deutschen Nachwuchsspielerinnen der Besuch des Show-Turnier am frühen Abend. Die eigenen Kollegen beim Showmatch auf dem Center anzufeuern, war für die Jugendspieler und Fans nicht nur eine amüsante Alternative, sondern auch ein

spannender Auftakt auf dem Center Court. Dabei zeigten Marc Stein (Stuttgarter Kickers), Fabian Bredlow (VfB Stuttgart), Aeneas Jung (MHP Riesen Ludwigsburg) und Jackson Cressey (Bietigheim Steelers) an der Seite ihrer Doppelpartnerinnen Ons Jabeur, Sorana Cirstea, Ella Seidel, Nastasja Schunk und Andrea Petkovic ihr Können.

Darüber hinaus erwartete die Spieler ein attraktives Rahmenprogramm, bei welchem die jungen Gäste in der Porsche Village von Motorsportsimulationen, Tischtennis bis zu Gewinnspielen selbst sportlich aktiv werden konnten.

„Der Porsche Tennis Grand Prix ist ein idealer Ort, um das Netzwerk zwischen den einzelnen Vereinen auch außerhalb des Sportplatzes zu stärken und zusätzlich Tennis auf dem höchsten Niveau zu verfolgen. Das ist für die Jungs immer eine Bereicherung, freut sich Timo Probst (Nachwuchskoordinator, MHP Riesen Ludwigsburg) über die Einladung.

Turbo für Talente – die Porsche Jugendförderung

Unter dem Motto „Turbo für Talente“ engagiert sich Porsche für den Nachwuchs in verschiedenen Sportarten. Im Fußball bestehen Partnerschaften mit RB Leipzig, den Stuttgarter Kickers, der Red Bull Fußball Akademie, Borussia Mönchengladbach, VfB Stuttgart und FC Erzgebirge Aue. Im Bereich Eishockey tritt Porsche als Nachwuchsförderer der Bietigheim Steelers auf. Im Basketball ist Porsche Namensgeber der Ludwigsburger Porsche Basketball-Akademie (BBA) – der Kaderschmiede der MHP RIESEN Ludwigsburg. Bei den Engagements geht es nicht nur um die Unterstützung einer qualitativ hochwertigen Ausbildung im Sport, sondern auch um die soziale und persönliche Entwicklung der Kinder und Jugendlichen. Prominenter Pate des Förderprogramms ist Fußballweltmeister Sami Khedira. Informationen zur breit gefächerten Jugendförderung von Porsche finden Sie hier.

**MEDIA
ENQUIRIES**



Marc Lieb

Team Lead Sports Communications
+49 (0) 170 / 911 4475
marc.lieb@porsche.de

Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/2024/sport-gesellschaft/porsche-jugendfoerderung-nachwuchssportler-beim-porsche-tennis-grand-prix-35872.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/1156f5e4-1a1f-4be7-8440-c9221dfdd4c3.zip>

Externe Links

<https://newsroom.porsche.com/de/sport-gesellschaft/turbo-fuer-talente.html>

<https://newsroom.porsche.com/de/sport-gesellschaft/tennis/media-hub-porsche-tennis-grand-prix.html>